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Beratungsfolge Termin Behandlung 

Stadtrat der Großen Kreisstadt Eilenburg 05.07.2021 öffentlich 

 

 

 

Einreicher: Oberbürgermeister, Herr Scheler 

Betreff: Entscheidung über die Durchführung des Stadtfestes 2021 

 

 
Beschlussvorschlag: 

 

Der Stadtrat beschließt das Stadtfest der Stadt Eilenburg im Jahr 2021 nicht 

durchzuführen.  

 

 

 

 

 

Scheler 

Oberbürgermeister
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Problembeschreibung/Begründung: 

 

Das Eilenburger Stadtfest findet jährlich am ersten oder zweiten Juni-Wochenende statt 

und lockt tausende Besucher in die Innenstadt. Auf Grund der Corona-Situation war eine 

Durchführung zum üblichen Termin nicht zulässig. Es wurde daraufhin in Absprache mit 

dem Veranstalter, der COEX Veranstaltungs GmbH & Co. KG (COEX) die Entscheidung 

getroffen, das Fest in den August zu verschieben, in der Hoffnung auf Rahmen-

bedingungen, die eine Durchführung noch dieses Jahr möglich machen. Wegen der 

unklaren Situation ist einvernehmlich von beiden Seiten (Stadt/COEX) noch kein Vertrag 

geschlossen worden. 

 

Wegen des Anhaltens von hohen Inzidenzen sind lange keinerlei planvolle Vorbereitungen 

möglich gewesen. Ein Vereinsprogramm oder Vereinspräsenzen sind nicht zu erwarten, 

da die üblichen Vorlaufzeiten fehlen und Auftritte nicht einstudiert werden konnten. 

Zudem liegt der verschobene Termin direkt in der Urlaubs- und Ferienzeit. 

Eine wesentliche Säule des Stadtfestes ist somit nicht vorhanden. 

 

Eine Durchführung ist wegen der Unvorhersehbarkeit der Inzidenzzahlen generell nicht 

sicher. In der Branche sind trotz niedriger Inzidenzen zahlreiche Absagen festzustellen, 

was zwangsläufig noch zu einer Wanderungsbewegung führen würde; Besucherzahlen 

sind nicht kalkulierbar.  

 

Für die Erstellung eines entsprechenden Hygienekonzeptes sind Mehraufwendungen zu 

erwarten; zudem ist mit technischen Schwierigkeiten zu rechnen. Hier seien zum Beispiel 

die Kontakterfassung im Innenstadtbereich genannt (wo viele Menschen wohnen und 

Zugang bekommen müssen) und damit auch die nicht mögliche Sicherstellung von 

genauen Aufenthaltszahlen im Veranstaltungsbereich. Zudem wird Alkoholkonsum zur 

Leichtfertigkeit anregen und Hygienemaßnahmen undurchsetzbar machen. Das Gesund-

heitsamt rät derzeit von Großveranstaltungen wie Stadtfesten ab, da selbst das beste 

Hygienekonzept nicht in allen Belangen umsetzbar wäre. Ein Förderprogramm, welches 

Mehrkosten für Hygienemaßnahmen für größere Veranstaltungen über 2.000 Teilnehmer 

decken soll, wird es erst ab dem 01.09.2021 geben.  

 

Eine zeitlich und räumlich verschlankte Lösung ist für die COEX nicht annehmbar. Ob die 

bisherigen Kooperationspartner (Pub-Bereich, Strandhotel, u.a.) zur Verfügung stehen, 

ist derzeit zudem, auch auf Grund der Kurzfristigkeit, noch fraglich. 

 

Insgesamt gibt es derzeit sehr hohe Unsicherheiten in der Durchführbarkeit zum 

Wunschtermin und eine Flexibilität ist wegen erheblichem Planungs- und Absprache-

bedarf nicht gegeben. 

 

 

 

finanzielle Auswirkungen ja  nein  

  

 

 

Gremium Abstimmungsergebnis 

Stadtrat der Großen Kreisstadt Eilenburg  
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